
8 Pièces

346 m²

Réf. 4773-ASA

549 000 €

Laragne-Monteglin
Maison à vendre (05300)
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M-OI  Laragne  Montéglin  vous  présente  en  exclusivité  une  maison

d'hôtes  unique  à  découvrir  à  700  m  d'altitude  en  pleine

nature.L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4773-ASA  (Lien  direct  sur  les

photos)Situation et contexte :Située àLaragne Montéglin,  cette maison

d'hôtes se trouve à proximité des sentiers de randonnée et VTT, offrant

un  cadre  paisible  et  naturel  à  seulement  quelques  minutes  des

commodités  locales.Description  intérieure  :Ancienne  bergerie  rénovée,

...

M-OI  Laragne-Montéglin  offers  you  exclusively  for  sale  a  unique  guest  house  to

discover at an altitude of 700 m in the heart of nature.The address of the property,

the  virtual  tour  video  and  all  financial  information  are  available  online  on  the  Mon

Office  Immobilier  website  with  the  reference  4773-ASA  (Direct  link  on  the

photos)Location and context:Located in Arzeliers, this guest house is close to hiking

and mountain biking trails, offering a peaceful and natural setting just a few minutes

from  local  amenities.Interior  description:A  renovated  former  sheepfold,  this  guest

house is furnished ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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